



H. 29. 1. 4

あけましておめでとうございます。今年もみんなにとって素晴らしい一年でありますようお祈り申し上げます。

初詣に出かけたり、親戚や家族と過ごしたり、それぞれ楽しいお正月を迎えられたかと思います。今年はどうな発見や感動に出会えるか、今からとても楽しみにしています。

ちゅうりっぷ組も残すところあと3か月！最初は、保護者の方に朝の支度をさせていた子ども、今ではすっかり自分で少しずつロッカーの管理もできるようになりました。春に向けて子どもたちがぐんと伸びるこの時期、これまでの歩みを思い出しながら、成長の瞬間を見つめ、最後までしっかり支えながら、次のきく組になっても困らないようにしていきたいと思います。

年明けから新年度までは、あっという間に過ぎ去ってしまいそうですが、今後ともよろしく願います。

〈1月の行事予定〉

- 6日(金) 新年子ども会
- 18日(水) ゆりーと君と遊ぼう
幼児身体測定
- 25日(水) 3歳保護者会
- 27日(金) 避難訓練

【今月のねらい】

- ・ 基本的な生活習慣が身につき、自信をもったのびのび活動する。
- ・ 冬の訪れを肌で感じ、戸外でも元気に遊ぶ



【ジングルベル?】

去年のクリスマスの時期、子ども同士で『ジングルベル』の歌を歌っていました。『シンベー♪シンベー♪』と歌っていた子がいて、『ちがうよ！ジングベー♪シングベー♪だよ！』と言った子がいたかと思うと、『全然ちがうよ！ジんベー♪ジんベー♪鈴がなるだよ！』と歌っていた子がいたので、(鈴がついてる甚平ってどんな甚平だろう) と思って思わず笑ってしまいました。

保護者会のお知らせ

保護者会は

1月25日(水) 16:00から17:20までで行います。

一年を振り返り、成長したところや子どもたちの姿の写真などをプロジェクターを使ってお話ししていきたいと思っています。たくさんのご参加お待ちしております。